

# DISKOMINFO

## Kunjungan Kerja Kapolda Sulsel di Polres Pinrang: Dorong Program Ketahanan Pangan dan Tegaskan Etika Polri

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.DISKOMINFO.ID](http://MAROS.DISKOMINFO.ID)

Jan 8, 2025 - 16:33



*Kunjungan Kerja Kapolda Sulsel di Polres Pinrang: Dorong Program Ketahanan Pangan dan Tegaskan Etika Polri*

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, dan jajaran Pejabat Utama Polda Sulsel melaksanakan kunjungan kerja di Polres Pinrang.

Kedatangan mereka disambut langsung oleh Kapolres Pinrang beserta jajaran melalui prosesi pengalungan bunga dan jajar kehormatan.

Acara tersebut turut dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Pinrang. Salah satu agenda penting dalam kunjungan ini adalah penaburan benih ikan nila sebanyak 4.000 ekor di kolam belakang Mapolres, yang dilakukan oleh Kapolda Sulsel bersama rombongan dan Forkopimda. Kegiatan ini merupakan bagian dari dukungan terhadap program ketahanan pangan nasional dan direncanakan akan terus berlanjut.

Dalam arahnya, Kapolda Sulsel mengapresiasi pelaksanaan pengamanan Natal dan Tahun Baru serta Operasi Mantap Praja yang telah berjalan dengan baik. Ia juga menekankan pentingnya mematuhi etika Polri yang meliputi etika kepribadian, kenegaraan, kelembagaan, dan hubungan dengan masyarakat. Kapolda mendorong seluruh anggota untuk terus berinovasi dalam mendukung program ketahanan pangan.

Kapolda juga menginstruksikan agar kasus-kasus yang ada di Polres Pinrang segera diselesaikan. Jika terdapat kendala, diharapkan gelar perkara dapat menjadi solusi. Ia menegaskan pentingnya menjaga citra dan nama baik Polri serta selalu berpegang pada kejujuran dalam bertugas dan berkomunikasi.

Selain itu, Kapolda mengingatkan anggota Polri untuk menjauhi judi online, dengan pesan tegas bahwa judi hanya membawa kerugian baik menang maupun kalah. "Menang ketagihan, kalah penasaran," tegasnya.

Sebagai bentuk kepedulian, Kapolda juga memberikan bantuan kepada personel Polri yang mengalami sakit menahun dan purnawirawan Polri.(\*)